

## „Wild und doch ganz zahm“ – Brillenevent bei Wegmüller Optik in Huttwil

21. Januar 2017

„Wild und doch ganz zahm“ hiess es am vergangenen Samstag bei der Wegmüller Optik AG in Huttwil. Wunderschöne, in Handarbeit liebevoll hergestellte Brillen in aussergewöhnlichem Design standen zum Probieren zur Verfügung. Von Tieren inspirierte Motive werden mittels speziellem Printdruck zusammen mit filigranen Verzierungen direkt in die neuen Brillen des renommierten Star-Designers J.F.-Rey übernommen. Mit viel Freude präsentierten die Mitarbeiterinnen der Wegmüller Optik AG den interessierten Kunden die modischen Brillenmodelle der neuen Kultbrillen aus Frankreich. Aufregender Look in tierischer Form verwandelt reinen Stahl in wilde Krokodile und andere Safari-Tiere. Dieses einmalige Brillendesign im angesagten Animal-Print ist auch weiterhin bei der Wegmüller Optik AG an der Marktgasse 11 in Huttwil in persönlicher Beratung zu sehen.

